

Le président cubain arrive dans le Sud de la province de Camagüey



Camagüey, Cuba, Feb 27 (RHC) Tout comme il l'avait fait le mois dernier, le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, est arrivé aujourd'hui dans cette région pour suivre de près les projets de relance de l'économie.

A cette occasion, la municipalité de Santa Cruz del Sur, l'un des leaders du pays en matière d'élevage de crevettes, a été choisie par le Premier secrétaire du Parti communiste de Cuba.

Díaz-Canel s'est rendu dans la ville de Cándido González, où il a échangé avec des travailleurs impliqués dans les travaux de coupe, qui sont cruciaux dans les efforts de renforcement de l'économie nationale.

Le président a également visité des exploitations agricoles et des unités de production dédiées à l'agriculture et à divers produits, et a reconnu les efforts réalisés pour récupérer les terres en friche.

Dans la municipalité de Santa Cruz del Sur, il a pu échanger avec la population pour connaître ses problèmes et ses propositions dans une région qui garde en mémoire le cyclone de 1932 qui a dévasté cette localité.

Malgré les difficultés, les hauts responsables du pays se concentrent sur le renforcement des municipalités clés pour le développement du pays et le potentiel de production alimentaire, avec le rôle prépondérant des forces productives de ces territoires cubains. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348403-le-president-cubain-arrive-dans-le-sud-de-la-province-de-camaguey>



Radio Habana Cuba